
 

 

 

 
 
 

 
ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 20 DE MARÇO DE 2.018, 
COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h01m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino 

de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão 

e solicitou ao vereador Vinicius Saudino de Moraes que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em 

seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Extraordinária realizada em 15 de março de 

2018, que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência do vereador 

Antônio Cordeiro dos santos.  A seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE:  -  

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO:  

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: - Ofício nº 055/2018 – Enviando relação dos 

equipamentos e das respectivas coordenadoras, conforme explanado pela Secretária de Ação Social e 

Cidadania. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

37/2018 29/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

40/2018 13/2018 Cícero Granjeiro Landim 

47/2018 30/2018 Edemilson Pereira dos Santos  

50/2018 28/2018 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

51/2018 31/2018 Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” 

54/2018 14/2018 Cícero Granjeiro Landim 

56/2018 23/2018 Cicero Granjeiro Landim,  Edemilson Pereira dos Santos e 

Marcio Conrado 

57/2018 43/2018 Antônio Cordeiro dos Santos 

58/2018 45/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

59/2018 46/2018 Álvaro Pacheco 

63/2018 25/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

64/2018 32/2018 Cícero Granjeiro Landim 

65/2018 33/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 



 

 

 

 
 
 

66/2018 40/2018 Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” 

67/2018 36/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

68/2018 34/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

70/2018 03/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

71/2018 22/2018 Cícero Granjeiro Landim 

73/2018 01/2018 Celso Charnoski e Edemilson Pereira dos Santos 

74/2018 50/2018 Roberto Natalino Silveira 

75/2018 15/2018 Roberto Natalino Silveira 

76/2018 37/2018 Cícero Granjeiro Landim 

77/2018 35/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

78/2018 12/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

81/2018 48/2018 Divaldo Aparecido dos santos “Garotinho” 

82/2018 49/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

69/2018 12/2018 Márcio Conrado 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Ofício Circular GP nº 010/2018 – Tribunal de 

Contas do Estado de São Paulo – Gabinete da Presidência – Informando o novo presidente eleito, 

Renato Martins Costa, por um ano. - Comunicado nº CM006143/2018– Ministério da Educação – Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação – Liberação de Recursos Financeiros: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA 

EMISSAO 

VALOR EM R$ 

Quota 01 15/02/2018 801.258,52 

- TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno  solicitou a inversão da Ordem do Dia, que 

foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. 2) ORDEM DO DIA:  O 

vereador Edemilson Pereira dos Santos solicitou a inversão da ordem de votação, para que o Projeto de 

Lei nº 04/2018 fosse votado em primeiro lugar, por ser de sua autoria e ele ter uma reunião da Comissão 

de Comércio, a qual ele é o Presidente. - Projeto de Lei nº 004/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos – Obriga os postos de combustíveis localizados na Estância Turística de Salto a informar aos 

consumidores se a gasolina comercializada é formulada ou refinada e o nome do fornecedor. Comissão 

de Justiça : Parecer Favorável e Comissão de Organização : Parecer Favorável. O projeto foi colocado 

em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao 

Executivo.  - Projeto de Lei nº 082/2017 – Prefeitura – Altera dispositivos da Lei nº 3086 de 14 de outubro 

de 2011 e dá outras providências. Comissão de Justiça : Parecer Favorável e Comissão de Organização 

: Parecer Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade 

de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Lei nº 001/2018 – Vereador José Benedito 

de Carvalho “Macaia” – Proíbe a inauguração e a entrega de obras públicas incompletas ou que, embora 



 

 

 

 
 
 

concluídas, não atendam ao fim a que se destinam, e dá outras providências. Comissão de Justiça : 

Parecer Favorável  e Comissão de Organização : Parecer Favorável. O projeto foi colocado em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo.  

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO:  Nº 69/2018 – Vereador Márcio Conrado – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria 

de Administração – Solicitando cópia integral dos processos licitatórios nºs 6999/2016, 6825/2017 e 

7001/2017. Nº 70/2018 – Vereadores José Benedito de Carvalho “Macaia” e Celso Charnoski “Alemão 

do Santa Cruz”– Departamento de Estradas e Rodagem  – Solicitando um estudo para duplicar a 

Rodovia Hilário Ferrari, Acesso 097/300, trecho compreendido entre o Condomínio Monte Belo 

(Salto/SP), até o trevo que dá acesso a Rodovia Dom Gabriel Paulino Bueno Couto (Itu/SP). Nº 71/2018 

– Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal, c/c Departamento de Trânsito – Solicitando 

informações se a lei que autoriza a colocação de semáforos em estado de alerta das 23h às 06h está em 

prática no município. Nº 72/2018 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes – Prefeito Municipal – 

Solicitando informações sobre a regularização do transporte de passageiros pelo aplicativo UBER no 

município. Nº 73/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c 

Secretaria de Ação Social – Solicitando informações sobre as funções desempenhadas pelo Conselho 

Municipal da Criança e do Adolescente e quais as instituições assistidas. - INDICAÇÕES AO PREFEITO:  

Nº 44/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a limpeza e capinação de mato 

alto no entorno da Escola Infantil localizada na Rua Nicolau Barreto, 2430, no bairro Santa Efigênia. Nº 

45/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando que providencie uma impressora 

para EE “Prof. Padre Francisco Rigolin”(CAIC). Nº 46/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes  – 

Solicitando a implantação de câmeras de segurança no Terminal Rodoviário do município. Nº 47/2018 – 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes  – Solicitando a construção de uma pista de skate no Jardim Santa 

Rita. Nº 48/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes  – Solicitando a instalação de câmeras de 

segurança nas creches municipais. Nº 49/2018 – Vereador Clodoaldo Martins de Oliveira – Solicitando 

que providencie um médico ginecologista para a clínica do Jardim das Nações, e se possível com 

jornada de 10 horas semanais. Nº 50/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a 

construção de passeio público na quadra compreendida entre a Rua Lírio no Jardim Donalísio e a Rua 

das Avencas, no Jardim Porto Seguro. Nº 51/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando 

a manutenção dos aparelhos de ginástica da Praça do Jardim São Francisco. Nº 52/2018 – Vereador 

Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando o aumento no tempo do semáforo do cruzamento das Ruas 

Cuiabá e 9 de Julho, no Centro. Nº 53/2018 – Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos – Solicitando a 

instalação de faixa de pedestre elevada “lombofaixa” para atravessia, juntamente com placas de 

advertência no final da Rua Costa do Marfim, em frente Escola de Educação Infantil, no Jardim Planalto. 

Nº 54/2018 – Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos – Solicitando o tamponamento de buracos na 

Estrada Municipal SP-73, principalmente na área de acostamento que compreende os bairros: Jardim 



 

 

 

 
 
 

Planalto, Jardim Nair Maria, até a Empresa Ipê. Nº 55/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos 

“Garotinho” – Solicitando melhorias na iluminação e da infraestrutura da Praça do Jardim Maria José. Nº 

56/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando melhorias no escoamento 

de água pluvial na Rua Anita Garibaldi, no Jardim Santa Cruz. Nº 57/2018 – Vereador Edemilson Pereira 

dos Santos – Solicitando a instalação de aparelhos de ar condicionado no CEO (Centro de 

Especialidades Odontológicas), unidade secundária da Clínica de Saúde do São Gabriel “Dr. Pedro 

Romitelli Neto”, devido as reclamações e dificuldades por parte das roupas que os funcionários precisam 

usar. Nº 58/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando a instalação de em Ecoponto 

na região do Vila Flora, Bela Vista, Jd. Lomar, Maria José, Santa Lúcia, Jd Independência, Porto Seguro 

e Donalísio para descarte de objetos inservíveis; cobrar a empresa CSO Ambiental da continuidade no 

projeto de educação ambiental do cidadão e limpeza às margens e leito em toda a extensão do Córrego 

do Ajudante. Nº 59/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando a sinalização de trânsito 

na Eua Equador, no bairro Guaraú e redutor de velocidade na Rua Antônio Gianotto; e notificação dos 

responsáveis pela área particular da propriedade que pertencia as Cerâmicas Taperá e Guaraú , devido 

o matagal, abandono e invasão de animais peçonhentos. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para 

pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas 

modificações. Retornando aos trabalhos da Mesa, o Senhor Presidente convidou a todos para Sessão 

Solene em Homenagem ao Dia Internacional da Mulher, no dia 21 de março de 2018, às 19h, nesta 

Casa.  Nada mais havendo a ser tratado às 20h36m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo 

que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, 

estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins 

– Secretária Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, 

Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – Assessora de 

Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Marco Aurelio 

Domingues Lima - Consultor Jurídico parlamentar, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e 

Recepção, Rita Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – 

Chefe de Gabinete da Presidência. Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária 

Mantovani Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 
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Presidente 
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